

CDU Burgdorf setzt Signal zum Aufbruch

Neue Mannschaft für überfälligen Politikwechsel

Burgdorf (r/pa). Mit einer deutlich erneuerten Mannschaft tritt die CDU Burgdorf bei den Kommunalwahlen am 11. September an. Die 49 anwesenden Mitglieder wählten Bürgermeisterkandidat **Mirco Zschoch (Weststadt)** auf Platz eins der insgesamt 33 Kandidaten umfassenden Liste. Auf den Plätzen zwei bis vier folgen der CDU-Vorsitzende **Barthold Plaß (Schillerslage)** und die beiden stellvertretenden CDU-Vorsitzenden **Robert Apel (Ehlershausen)** und **Kai Peters (Otze)**.

Die 21-jährige Studentin **Gurbet Birgin (Weststadt)** folgt auf Platz fünf der Liste. **Klaus Köneke (Beinhorn)**, **Claudia Meißner (Ehlershausen)**, **Gero von Oettingen (Weststadt)**, **Alfred Brönnemann**

(Weferlingsen) und **Beate Neitzel (Dachtmissen)** wurden auf die Plätze sechs bis zehn gewählt.

Auf den Plätzen elf bis 15 finden sich **Jürgen Waldeck (Dachtmissen)**, **Carl Hunze** und **Wolfgang Obst (Sorgensen)**, **Dirk Schwerdtfeger** und **Heiko Reisser (Heeßel)**. **Matthias Rickel (Ehlershausen)**, **Andreas Bethmann (Hülptingsen)**, **Manfred Heinze (Ehlershausen)**, **Ulrike Klamt** und **Dustin Fingerhut** wurden auf die Plätze 16 bis 20 gewählt.

Weitere Kandidaten sind **Gundula Brügger**, **Ursula Wackerbeck**, **Heinrich Biemann**, **Monika Reisser**, **Cemal Tolun**, **Ralf Ellhoff**, **Oli-ver Sieke**, **Kathrin Thies**, **Ernst Solle**, **Ralf Wieners**, **Jörg Neitzel**, **Manfred Dunker** und **Jörn Högrevé**.